

Pressemitteilung

Energieschub für unterwegs: MIDLAND Enerjump sorgt als Starthilfe-Set für noch mehr Mobilität

Klein, leicht und kraftvoll präsentiert sich das neue Starthilfe-Set MIDLAND Enerjump für Motorräder und sogar Autos. Das clevere Gerät eignet sich zudem zum Aufladen von Smartphones und Digitalkameras und verfügt über eine Taschenlampe. Als Novum in diesem Segment lässt die kompakte und verlässliche Powerbank Biker nicht im Stich.

Dreieich / Lütjensee, im Januar 2015 – Allein unterwegs und das Motorrad startet nicht mehr, weil die Batterie versagt? Oder das Bike springt nach längerer Standdauer in der nasskalten Jahreszeit nicht mehr an? Für diese Fälle präsentiert der Elektronikspezialist Alan Electronics mit der Powerbank Enerjump der Marke MIDLAND eine sehr hilfreiche Lösung für jede Touren-Grundausrüstung. Das äußerst kompakte und mit 300 Gramm sehr leichte Starthilfe-Set erzeugt beim Einschalten einen kraftvollen Stromkick, der das Motorrad und sogar das Auto wieder zum Laufen bringt. Über das mitgelieferte Überbrückungskabel wird die Powerbank direkt an die Batterie angeschlossen, eingeschaltet und das Gefährt im Anschluss gestartet. Der extra Schub aus dem kraftvollen mobilen Akku erreicht dabei eine maximale Stromstärke von 400 A. Dank zusätzlichem USB-Anschluss lassen sich ganz praktisch auch ein Smartphone oder eine Digitalkamera unterwegs laden. Mit 8.000 mAh bietet MIDLAND Enerjump genügend Leistung, um mobile Endgeräte auch mehrfach aufzuladen. Licht ins Dunkel bringt dazu die integrierte Taschenlampe – zum Beispiel bei kleineren Reparaturen oder als Hilfe bei der Suche im unübersichtlichen Motorradrucksack.

Im Lieferumfang des Starthilfe-Sets enthalten ist die kompakte Powerbank (131 x 75 x 25 mm), ein 12V Ladekabel für das Motorrad, ein Anschlusskabel zum erneuten Aufladen, ein Starthilfekabel sowie ein Micro-USB-Kabel.

Energjamp von MIDLAND ist ab sofort im Fachhandel zum UVP von 119,90 Euro erhältlich.

Weitere Informationen über die Geräte und Bezugsmöglichkeiten erhalten Sie im Internet unter www.alan-electronics.de, per Mail über kontakt@alan-electronics.de oder unter **Tel. +49 (0) 6103/9481-0**.

Über MIDLAND & Alan Electronics

Alan Electronics ist ein international führendes Unternehmen im Bereich Funkkommunikation und wurde 1989 in Frankfurt gegründet. Die Firma ist Teil der internationalen Firmengruppe CTE/ ALAN/ MIDLAND/ ALBRECHT mit Sitz in Italien. Heute umfasst der Firmenverbund 14 unabhängige Unternehmen auf drei Kontinenten und kann auf 40 Jahre Erfahrung zurückgreifen.

MIDLAND hat es geschafft, sich in der Funkkommunikationsbranche durch Qualität und Zuverlässigkeit seiner Produkte, Schnelligkeit im After-Sales-Service und einer personalisierten Kundenbetreuung einen Namen zu machen. Das Unternehmen hat es sich zur Aufgabe gemacht, vielseitiges Equipment von hoher Qualität und langer Lebensdauer zu entwerfen, das sich an jede Situation anpasst.

Weitere Informationen

Alan Electronics GmbH
Christine Albrecht / Konstantina Koch

Tel.: +49 (0) 6103 / 9481-29
kkoch@alan-electronics.de
www.alan-electronics.de
www.motorrad-gegensprechanlagen.de